

学校だより



みなみっこ



れいわ ねん がつ か だい ごう
令和7年 2月 23日 第8号

しょううなわてみなみしょうがっこう
四條畷南小学校
こうちゅう しばた たかと
校長 芝田 孝人

【学校教育目標】

ゆめ む みすか まな
「夢に向かって自ら学び、たくましく生きる子ども」
きょうどう あんしんあんぜん かてい ちいき れんけい
～協働つながり 安心安全 家庭・地域との連携～

【めざす子ども像】

- ・しっかりと考え方、主体的に活動できる子
- ・相手の気持ちに寄り添い、行動することができる子
- ・粘り強く取組み、やり切ることができる子

南小オリジナル

キャラクター



なん すた くん
南星くん
よろしくね !!

いよいよ、子どもたちが 楽しみにしている『冬休み』です !!

今学期を振り返ると、運動会や遠足(社会見学)、マラソン記録会、林間学舎、修学旅行など、大きな行事がたくさんありました。そして、その行事の一つ一つに、真剣に取り組む子どもたちの姿がありました。友達と話し合い、協力して活動する中、仲間を心強く感じる時もあれば、意見が合わず困ったことがあったかもしれません。集団で何かを成し遂げようとする時には、自分の思いを上手に伝えたり、相手の意見に耳を傾けたりすることが必要になってきます。他者と触れ合うことでしか学べないことがあります。そんな時に大切にして欲しいことが、『相手の気持ちに寄り添い、行動する』ことです。どうすれば、みんなの幸せが実現できるのか考えてみる良い機会にして欲しいと思っています。

今学期は、様々な行事や学習の場面を通じて、そんな機会がたくさんありました。そして、その場面場面で、それぞれの子どもたちの頑張りや成長をたくさん見ることができたことを本当に嬉しく思います。ご家庭でも、子どもたちと一緒に今学期を振り返ってみてください。終業式の日に担任より配られる今学期の「みなみっこ(通知表)」の成績評価(結果)だけではわからない、子どもたちの努力の過程や頑張りにも目を向けていただき、子どもたちの成長を、子どもたちと一緒に話し合い、認め合いながら、「肯定的な言葉」をたくさんかけていただされることを期待しています。

高学年部会 研究授業(6年1組)【11月14日(金)】



本校では『言葉でつながり、高め合う子どもの育成をめざして』を研究主題に低・中・高のブロックに分かれて、国語科の研究授業を行っています。
今年度は「話すこと・聞くこと」領域において、指導事項を明確にした授業づくりを意識し、その系統性と小学校卒業までに、子どもたちが身に付けるべき資質・能力を学校全体で共通理解し、「南小スタンダード」の確立をめざして研究を進めました。

今回の研究授業では、教材「みんなで楽しく過ごすために」に取組み、身近な課題を自ら見つけ、仲間と協力して話し合いながら解決策を導き出す過程を通して、主体的・対話的で深い学びを実現することをねらいとしました。

6年生児童は「1年生との交流会を実施する」を目標に定め、全員参加の話し合いの中、「主張・理由・根拠」を意識した論理的思考を学び、相手意識(1年生)を大切にしながら、お互いの意見を尊重した話し合いを繰り返して、グループごとの企画を計画しました。1年生との交流会は下記の通り実施されました。

6年生 「1年生との交流会」の様子 【12月16日(火)】



冬休み明け、子ども達と会えるのは、3学期の始業式【1月7日(水)】になります。体調に気をつけて、事故などに合わないよう、楽しい冬休みを過ごして欲しいと思います。

保護者の皆様、今学期も、本校に対する温かいご支援・ご協力、本当にありがとうございます。寒さが厳しくなってまいりました。お身体にお気をつけて、良き新年をお迎えください。3学期も、ご支援・ご協力、よろしくお願ひいたします。